
Ich danke euch für die Antworten und auch für die PNs,
ich hoffe es fühlt sich keiner gezwungen, mir zu helfen, ich will wirklich nicht, dass sich da jemand Umstände
macht.
Ich weiß therapieren wäre eine Möglichkeit mit allem umzugehen. 
Prinzipiell geht es mir ja inzwischen wieder gut. Mir fehlt das Schreiben nur so unendlich und ich hoffe es
wiederzufinden.

abifiz, vielen Dank auch für deine Tipps. Das Lesen setze ich schon seit längerem wieder um. Das mit dem
NaNo fällt mir sehr sehr schwer. Der fehlt mir eigentlich am meisten. Das war immer mein Highlight des
Jahres.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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